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２ 場   所  大宮庁舎 ４階 第２・第３会議室 

 

３ 出席委員名  吉岡喜代和  野木三司  久下多賀子  田村浩章  安達京子 

 

４ 説 明 者  教育次長 横島勝則  教育理事 上田隆嗣  総括指導主事 松本明彦     

 教育総務課長 岡野 勲   学校教育課長 松本晃治   

          子ども未来課長 小西智恵子  生涯学習課長 引野雅文 

          文化財保護課長 吉田 誠  

 

５ 書   記  教育総務課長補佐 田村真知子 

 

 

 

６  議   事 

(1)  議案第 90号  「第１０回京丹後市総合文化祭」の開催に係る共催について 

 

 

７ そ の 他   

(1)諸報告 

   ○1 「共催」・「後援」に係る１１月期承認について 

   

 

(2)各課報告 

＜学校教育課・子ども未来課＞ 

○1 １２月学校行事予定について  

②１２月こども園・幼稚園・保育所行事予定について 

 

＜生涯学習課＞ 

○1  丹後地域公民館耐震診断結果について  

 

 

８ 会 議 録  別添のとおり（全５頁） 

 

 



  

１０ 会議録署名   

       別添の会議録は書記が記載したものであり、別添記載の正確であることを認めここに署名

する。 

 

平成３１年１月７日 

 

                 教  育  長  吉 岡 喜代和 

                

署 名 委 員  安 達 京 子 
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平成３０年 第１８回京丹後市教育委員会会議録（詳細）     〈１２月３日（月）〉 

 

〔招 集 者〕 京丹後市教育委員会教育長 吉岡喜代和 

〔被招集者〕 野木三司  久下多賀子  田村浩章  安達京子 

〔説 明 者〕 教育次長 横島勝則 教育理事 上田隆嗣 総括指導主事 松本明彦 

 教育総務課長 岡野 勲  子ども未来課長 小西智恵子 

 生涯学習課長 引野雅文  文化財保護課長 吉田 誠 

〔書 記〕 教育総務課長補佐 田村真知子 

 

<吉岡教育長> 

おはようございます。ただ今から「平成３０年 第１８回京丹後市教育委員会定例会」

を開会致します。 

 

１１月は、学校では学習発表会や研究会、地域では文化祭や駅伝大会など多くの事業

が開催されました。学校の行事はできるだけ参観し、子どもたちの頑張っている様子を

見させてもらっています。また、地域でも多くの方が関わり事業を行っており、地域の

連帯感を保つためには、準備や運営は大変であっても、継続した事業の実施は大切なこ

とだと思っており、ご尽力をいただいている関係者の皆様には敬意と感謝を申し上げた

いと思います。参考に報告させていただきますが、開会式に出席しました久美浜湾一周

駅伝は今年５４回目、大宮町一周駅伝は５３回目と、すごいことだと思います。  

 

残念ながら応援に行けなかったのですが、１２月１日(土)に中学校駅伝の近畿大会があ

りました。結果は、参加３０チーム中峰山中学校の女子は７位、網野中学校の男子は１

２位と、子どもたちはもっと上位をという思いもあったかも知れませんが、すばらしい

成績を残してくれたと思っています。事前に行った出場報告会では、一人ひとりに決意

を述べてもらいましたが、「自分たちが頑張れるのも先生や保護者や地域の皆さんの支援

があってこそ」という感謝の気持ちを持ち、自分の目標をはっきりと言える子どもたち

の様子を見て、学習やクラブ活動の両面において、その環境を整備する私たち教育行政

に携わる者の責任は大きいと改めて感じたところです。  

 

表彰の報告をさせていただきます。 

この度、昭和５４年に設立した峰山少年少女合唱団、昭和６２年に設立した大宮児童

合唱団が、長年にわたり地域に根ざした青少年健全育成に尽力し、地域の教育力の向上

に多大な貢献があったとして、京都府青少年健全育成功労者等表彰を受賞されました。
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どちらの合唱団も、定期演奏会のほか、地域イベントや福祉施設への訪問など、地域と

共に幅広い活動が実施されており、その活動が認められたものです。改めてお祝い申し

上げますとともに、今後もますますのご活躍をお祈り申し上げます。  

 

現在１２月議会中ですが、一般質問は来週あります。今回も、教育委員会への質問が

大変多く、内容は、スポーツのまちづくり、学校再配置による通学支援、小中一貫と教

育改革関係、奨学金、給食、通学かばん、働き方改革、文化会館の整備、保育環境など

となっています。質問数が多いため、答弁書の作成も大変ですが、教育委員会が積極的

に多くの施策を進めていることの表れであり、市民の皆様に取組を知ってもらうための

機会と肯定的に考え、適切な答弁に心掛けたいと思っています。  

 

本日は、「第１０回京丹後市総合文化祭の開催に係る共催について」の１議案の審議を

予定しています。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

<吉岡教育長> 

それでは、平成３０年第１６回教育委員会（１１月定例会）開催後の諸会議、行事等

を中心に、教育長報告をさせていただきます。 

 

 

【教育長活動報告】 

 

 

<吉岡教育長> 

以上です。ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 

<全委員> 

なし。 

 

 

<吉岡教育長> 

それでは、本日の会議録署名委員の指名を致します。 

安達委員を指名しますのでお願い致します。 

 

それでは、お手元の会議次第にそって議事を進めさせていただきます。 
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<吉岡教育長> 

議案第９０号「第１０回京丹後市総合文化祭」の開催に係る共催についてを議題とし

ます。 

事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

 

<引野理事兼生涯学習課長> 

議案第９０号「第１０回京丹後市総合文化祭」の開催に係る共催について説明をさせ

ていただきます。 

この事業は、京丹後市文化協会に加盟する団体等が一堂に会し、日頃の練習の成果を

発表する機会とすることで、京丹後市域の文化活動の振興と発展に寄与することを目的

に、例年開催されているものです。 

「舞台芸能祭」と「総合作品展」の２つの催事が予定されており、舞台芸能祭は、様々

な楽器演奏、ダンス、舞踊など、昨年ですと４５のサークル・団体から３７５人が出演

され、約８５０人の来場者がありました。また、総合作品展は、絵画、押し花、和紙人

形、文芸、生け花など、昨年ですと２７のサークル・団体から６０５作品が出展され、

約６００人の来場者があり、どちらも京丹後市を代表する文化芸術の祭典として定着し

ているところです。 

舞台芸能祭の開催日は２０１９年５月１９日（日）、会場は京都府丹後文化会館、総合

作品展の開催日は２０１９年６月８日（土）から９日（日）、会場は大宮社会体育館で、

いずれも入場無料です。主催は京丹後市文化協会、申請者は京丹後市文化協会 会長 田

﨑敬章氏です。 

以上、ご審議のほど、よろしくお願い致します。 

 

 

<吉岡教育長> 

議案第９０号を説明させていただきました。 

ご質問、ご意見等がございましたらお願いします。 

 

 

<全委員> 

なし。 

 

 

<吉岡教育長> 

それではお諮りを致します。議案第９０号「第１０回京丹後市総合文化祭」の開催に

係る共催につきまして、承認にご異議ございませんか。 
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<全委員> 

異議なし。 

 

 

<吉岡教育長> 

異議なしと認め、承認致します。 

 

 

<吉岡教育長> 

以上で本日の議事はすべて終了致しました。 

続いて、４のその他ということで諸報告、各課報告を順次お願い致します。 

 

 

（１）諸報告 

<横島教育次長> 

① 「共催」・「後援」に係る１１月期承認について 

 

（２）各課報告 

<学校教育課・子ども未来課> 

① １２月学校行事予定について 

② １２月こども園・幼稚園・保育所行事予定について 

 

<生涯学習課> 

① 丹後地域公民館耐震診断結果について 

 

 

<吉岡教育長> 

全体を通して、何かご質問等がありましたらお願いします。 

 

 

<久下委員> 

丹後図書室の件ですが、休館ということは、丹後町では図書の貸し出しをしないとい

うことですか。 

 

 

<引野理事兼生涯学習課長> 

当分の間、仮設ということで、丹後庁舎内にスペースを準備しまして、図書の貸し出

しができるようにしたいと思っています。時期については未定です。 
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<野木委員> 

関連する質問ですが、丹後地域公民館はどのくらいの頻度で使用されていたのですか。 

 

 

<引野理事兼生涯学習課長> 

丹後地域公民館は、年間で８２３回の利用がありまして、人数で述べ１６,８４４人で

す。例えば大ホールですと年に２２４回、第一研修室ですと年に３１４回というような

ことで、全ての部屋を合計すると先ほど申し上げた８２３回で、かなり利用していただ

いている施設です。 

 

 

<吉岡教育長> 

ほぼ毎日利用している施設です。 

 

 

<野木委員> 

丹後庁舎の方で全て賄えるとは思っていませんが、それだけの頻度で使用されていた

所に変わる施設というのは他にはないのですか。 

 

 

<引野理事兼生涯学習課長> 

今のところ確保できるのは丹後庁舎の中の４つの会議室だけなのですが、福祉施設の

方で松風苑という施設が近くにありますので、そういう所も利用できるか今確認をして

いるところです。 

 

 

<野木委員> 

分かりました。 

 

 

<吉岡教育長> 

他に質問がないようですので、以上で第１８回京丹後市教育委員会定例会を閉会致し

ます。ご苦労様でした。 

 

 

<閉会 午前１０時２０分> 

 

〔 １月定例会 平成３１年１月４日（金） 午後１時００分から 〕 


